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Проблема отграничения административных правонарушений от преступлений, несмотря на свое давнее возникно-
вение, актуальна и по сей день. Согласно статистическим сведениям, предоставляемым Министерством внутренних 
дел РФ, кража является самым часто совершаемым преступлением в Российской Федерации. Доля краж доходит до 
40% от всех совершаемых преступлений. Неуклонно растет статистика, которая отражает данные по мелким хищени-
ям. В настоящей статье приводится история возникновения этой проблемы, отграничения мелких хищений от краж. 
В публикации раскрывается причинно-следственная связь между практической стороной применения права и реак-
циями законодателя на это практическое применение. 
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Although the issue of delimitation of administrative offenses from crimes appeared long ago, it still remains relevant. According 
to the statistics provided by the Ministry of Internal Affairs of the Russian Federation, theft is the most frequently committed 
crime in the Russian Federation. The share of thefts reaches 40% of all committed crimes. The statistics reflecting data on petty 
stealing keeps steadily growing. The article describes the history of origination of this problem, delimitation of petty stealing from 
thefts. The publication shows the cause and effect relationship between the practical application of law and legislator’s reactions 
to such practical application.
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